

IWO

Dukung Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Desa Sermong Berikan Bantuan Bibit Bebek Petelur

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.IWO.OR.ID

Dec 13, 2024 - 11:42



SUMBAWA BARAT, NTB – Upaya mendukung program ketahanan pangan nasional terus dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sermong, Brigadir Kamaludin, melalui pemberian bantuan bibit ternak bebek petelur kepada warga binaannya. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 12 Desember 2024, pukul 08.20 WITA, di Dusun Longa, Desa Sermong, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat.

Dalam kesempatan tersebut, sebanyak 12 ekor bibit bebek petelur diberikan kepada sejumlah warga yang telah terpilih sebagai penerima manfaat. Brigadir Kamaludin menyampaikan bahwa program ini bertujuan membantu warga mengembangkan sektor peternakan sebagai peluang usaha sekaligus mendukung program ketahanan pangan nasional.

“Kami ingin warga binaan dapat lebih mandiri secara ekonomi melalui usaha peternakan maupun pertanian. Bantuan ini tidak hanya bertujuan meningkatkan pendapatan masyarakat, tetapi juga memperkuat ketahanan pangan di tingkat desa,” ungkap Brigadir Kamaludin.

Program ini juga menjadi bagian dari dukungan terhadap Asta Cita, program ketahanan pangan 100 hari kerja Presiden Prabowo Subianto, yang berfokus pada pemberdayaan sektor peternakan dan pertanian sebagai pilar utama perekonomian rakyat.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., mengapresiasi langkah inovatif Brigadir Kamaludin dalam membantu masyarakat binaannya. “Bantuan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi warga, baik dalam meningkatkan sumber daya pangan lokal maupun membuka peluang usaha yang berkelanjutan,” ujar Kasi Humas.

Ia menambahkan, pemberian bantuan ini juga diiringi dengan edukasi kepada warga tentang cara merawat dan mengelola ternak bebek petelur agar menghasilkan produksi yang maksimal. “Dukungan seperti ini sangat penting agar masyarakat dapat mengoptimalkan peluang yang diberikan dan menjadikannya sebagai sumber penghidupan yang stabil,” tambahnya.

Melalui program pemberdayaan ini, Polres Sumbawa Barat tidak hanya menjalankan tugas dalam menjaga keamanan, tetapi juga turut berkontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pendekatan sosial dan ekonomi.

Pemberian bibit bebek petelur ini menjadi langkah nyata Bhabinkamtibmas Desa Sermong dalam menggerakkan masyarakat untuk lebih produktif dan mandiri, membangun desa yang lebih kuat secara ekonomi sekaligus mendukung ketahanan pangan nasional. (Adb)